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 2 

13 DE JUNHO DE 2016 3 
 4 
Aos treze de junho de dois mil e dezesseis, no plenário do Auditório do antigo prédio Bemge, à Rua 5 
Rio de Janeiro nº 471, 24º andar – Bairro Centro (Praça sete), em Belo Horizonte  –  MG foi realizada 6 
a quingentésima oitava reunião do CESMG com os seguintes pontos de pauta: 1)14h00’ - Abertura e 7 
verificação do número de presentes; 2) 14h05’ - Leitura do expediente, comunicações, 8 
requerimentos, moções, indicações e proposições; discussão e deliberação plenárias sobre as 9 
matérias, em pauta; 3)14h10’- Informes da Mesa Diretora; a) Participação no XXXII CONASEMS, 10 
realizados nos dias 01 à 04/06/2016, Fortaleza/CE. b) Enviado aos conselheiros estaduais de saúde, 11 
por e-mail, em 06/06/2016, o Resumo das Deliberações da CIB/SUS-MG do período de 19/04 à 12 
17/05/2016. c) Será realizado em 21/06/2016, em Brasília/DF, o XV Simpósio Brasileiro de DNM/ELA 13 
– Doença do Neurônio Motor/Esclerose Lateral Amiotrófica. O evento é uma organização da 14 
Associação Brasileira de Esclerose Lateral Amiotrófica (ABELA), e possui como objetivos: 1) 15 
Informar pacientes, familiares e profissionais de saúde, sobre a doença e seu tratamento, bem como 16 
políticas públicas pertinentes  a ELA e condições similares. 2) Estimular a criação de Centros de 17 
Referências Públicos para o tratamento de doenças neuromusculares. INFORMAÇÕES: 18 
www.abrela.org.br ou e-amail: abrela@abrela.org.br. d) A Mesa Diretora recebeu em 02/06/2016 19 
apresentação do contrato da COPANOR com a Secretaria de Saúde de Minas Gerais, para 20 
apreciação do Grupo de Trabalho de Análise de Gestão. e) O CESMG recebeu, em 07/06/2016, 21 
Manifestação do Conselho Nacional de Saúde sobre a exoneração de funcionária do Ministério da 22 
Saúde. O manifesto é Em defesa do SUS e do Controle Social. f) O CESMG recebeu em 23 
09/06/2016, o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 083/SE/CNS/GM/MS que trata sobre recomendação do CNS 24 
para a realização nos estados e municípios pela realização de duas atividades de mobilização em 25 
defesa do SUS, no mês de junho. g) No dia 10/06/2016, O CESMG protocolou na SEPLAG/MG, o 26 
OF/CESMG 413/16 com o Manifesto do CESMG referente à preocupação do Controle Social no que 27 
tange ao Projeto de Lei nº 3.512/2016, em tramitação na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 28 
proposta que altera o atual modelo de Ouvidoria. 4) 14h30 - Informes dos Conselheiros e Mesa de 29 
Negociação do SUS; 5) 14h50 – Informe CIB/SUS MG; 6)  15h00 – Apresentação dos membros da 30 
Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador; 7) 15 h 10 - Apresentação do 1º Relatório 31 
Quadrimestral de 2016; 8) 16 h 30 – Composição das Câmaras Técnicas do CES/MG 9) Assuntos 32 
gerais: Nomear conselheiros estaduais de saúde representantes de usuários (um titular e um 33 
suplente) para compor o Comitê de Ética em Pesquisa do IPSEMG, atendendo a solicitação contida 34 
no Ofício COMPE/DISA/IPSEMG 005/2016. 1 - Abertura: Os trabalhos da quingentésima oitava 35 
Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Saúde de Minas Gerais foram abertos pelo Vice 36 
Presidente Ederson Alves da Silva (representante dos usuários pela CUTMG) que cumprimentou 37 
os presentes promoveu a apresentação dos membros da Mesa Diretora; fez a leitura do expediente 38 
e informou que seria acrescentado à Pauta FUNED; Informes da Mesa Diretora: Ederson                        39 
informou a participação dos Conselheiros Estaduais em Fortaleza de 01 a 04 de julho, disse que foi 40 
muito importante, teve varias discussões de interesse da saúde pública e contou com a presença do 41 
Ministro da Saúde que em entrevista mencionou que é preciso discutir o tamanho do SUS. Renato 42 
Barros, falou de sua ida ao congresso CONASEMS e disse que juntamente com o congresso 43 
aconteceu a Reunião Ordinária do Conselho Nacional de Saúde, o qual é membro. Disse que 44 
participou dessa reunião, onde se comentou sobre a da indagação do Ministro a respeito do tamanho 45 
do SUS, e disse que foram retirados dessa reunião os encaminhamentos: um ATO em defesa do 46 
SUS, o documentos será socializado por email aos conselheiros para conhecimento; e disse que 47 
será encaminhado também aos Conselhos Municipais de Saúde, com a proposição de no próximo 48 
dia 24 de julho, em Belo Horizonte, fazer um grande ATO com o tema São João do SUS. Disse que 49 
foi aberta uma defesa ao Sistema Único de Saúde, colocando que o SUS é nosso. E informou que 50 
dia 06 de julho terá a segunda marcha em defesa do SUS que será realizada em Brasília todo o 51 
controle social deve se de organizar para que possamos cumprir essa tarefa da marcha em defesa 52 
do SUS. Lourdes Machado deu as boas vindas ao Rubens, nosso 2º Diretor de Comunicação da 53 
Mesa Diretora; a seguir apresentou os novos estagiários de comunicação do CES/MG: Camila 54 
(UNA/BH) Gabriel (UFMG). Disse que amanhã será apresentado à Mesa Diretora o novo site do 55 
CESMG que entrará no ar na próxima semana. Rubens Silvério se colocou a disposição dos 56 
Conselheiros para a área de comunicação salientando que quanto mais o CESMG divulgar suas 57 
ações mais se fortalecerá. Disse que está na hora do CESMG pensar em um manifesto para defesa 58 
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do SUS.  Ederson Alves explicou que os estagiários vieram para dar apoio à Michelle Guirlanda, 59 
que era a única no setor até então; o objetivo é de fortalecer a equipe, pois dessa forma o conselho 60 
poderá dedicar mais na execução de matérias críticas, pois isto faz parte do controle social. José do 61 
Carmo primeiramente fez uma observação em relação à pauta da reunião passada – a rede 62 
FEHMIG, esclarecendo que a rede FEHMIG, foi convidada, contudo não compareceu e não enviou 63 
representante. Na sequencia, se reportando aos novos Conselheiros, desejou boas vindas e os 64 
orientou a se familiarizem com as siglas, termos e palavras, para que possam participar de 65 
congressos em outras instâncias, as quais o Controle Social é convidado e possam dessa forma se 66 
aprimorar e se tiver a palavra, defender o Controle Social. Ederson Alves agradeceu a presença do  67 
Vice-Presidente do Conselho Municipal de saúde de Contagem, João Batista Dias de Oliveira, 68 
Informes dos Conselheiros: Paulo Reis (Usuário/Fórum Mineiro de Saúde Mental) informou que 69 
dia 23 de maio participou da mesa de abertura representando a Associação dos Usuários dos 70 
Serviços de Saúde Mental de Minas Gerais e coordenou a mesa sobre o tema escutadores de 71 
vozes; esse evento, bastante difundido no mundo, trouxe vários convidados, inclusive dos Estados 72 
Unidos da América.  Disse que foi um importante trabalho e manifestou que, num futuro, pretende 73 
trazer essa experiência para o Estado como pratica inovadora de saúde mental. Andressa Almeida 74 
(Trabalhador/CRESS) informou que esteve com Conselheiros do CONASEMS e foi muito produtivo, 75 
pois aprendeu principalmente quanto ao entendimento da logica da gestão por parte dos Gestores 76 
Municipais e trouxe uma grande preocupação que é a respeito do processo de privatização do SUS, 77 
que é algo que ainda não havia percebido e que é preciso estar atento a isto. Parabenizou o Fórum 78 
Mineiro de Saúde Mental por ter trago esta experiência dos escutadores de voz e manifestou repúdio 79 
quanto à aprovação da DRU em nome do CRESS. Fez um convite para ocuparem o espaço “ocupa 80 
SUS”, disse que o espaço está sendo de muito aprendizado com varias atividades e debates. 81 
Ederson Alves apresentou o novo Chefe de Gabinete da SESMG, Lisandro Carvalho. 82 
Justificativas: Justificou a ausência do Secretario que hoje está em Ipatinga, justificou a ausência 83 
das Conselheiras Márcia  Aparecida Nogueira Pivato (Prestador/COSEMS), Romélia Rodrigues Lima 84 
(Trabalhador/SINTSPREV), Denise Antônia de Paulo (Gestor/FHEMIG). Ederson Alves passou a 85 
palavra ao Chefe de Gabinete Lisandro Carvalho que cumprimentou a todos, disse que seu pai já 86 
foi conselheiro do CESMG e sabe a importância que o Conselho possui; disse que está hoje 87 
representando o Secretário Prof. Savio Souza Cruz; desejou a todos uma reunião profícua e se 88 
colocou a disposição de todos para resolver os impasses que acontecerem no caminho. Patrícia 89 
Mendes Santos Quintiliano (Usuários/AMDII) cumprimentou a todos e parabenizou a iniciativa do 90 
fortalecimento do setor de comunicação do CESMG; informou que dia 19, 20,21 e 22 de maio a 91 
AMDII promoveu um evento para divulgar as doenças inflamatórias intestinais e registraram mais de 92 
710 pessoas na lista de presença; levaram material do conselho e Banner; disse que impressionou 93 
com um número significativo de pessoas que não sabem o que é CESMG. Sugeriu levar para os 94 
eventos de sua entidade o material do CES (Banner) para divulgar o CES. Ederson Alves agradeceu 95 
e solicitou que enviasse o material para ser divulgado no jornal do CESMG. Maryane Rodrigues da 96 
ABRALE fez um convite juntamente com a HEMOMINAS, para amanha dia mundial do doador de 97 
sangue, comparecerem no HEMOMINAS para doar sangue a partir das 10 h até às 17h, conta com 98 
todos para divulgação do evento e informou que haverá canjica.   Lourdes Machado deu as boas 99 
vindas ao Chefe de Gabinete informou que participou de uma atividade no CONASENS e disse que 100 
gostaria de trazer essa discussão aqui para o CESMG, achou importante e interessante esse grupo 101 
de trabalho. Participou que a CERP recebeu o Relatório de Vistorias às Comunidades Terapêuticas 102 
de Saúde Mental da Coordenação de Saúde Mental SES/MG e que o mesmo será apresentado 103 
amanha à Mesa Diretora, pois contem denuncias muito sérias; aproveitou para convidar os 104 
Conselheiros para as reuniões da CERP e para participarem do Ocupa SUS na sede do Ministério 105 
da Saúde, a partir das 18 h à Rua Espirito Santo numero. 500. Manifestou pesar pela morte de Fabio 106 
Belone, de um colega grande Ativista Nacional da Luta dos Direitos Humanos. Eduardo Araújo de 107 
Souza (usuário/MORHAM) informou sobre o fechamento do Pronto Socorro da Universidade Federal 108 
de Uberlândia que da suporte  à macro Uberlândia. Informou que o motivo do fechamento é falta de 109 
repasses, atrasos no pagamento e a prefeitura está sem condições de responsabilizar sozinha pelos 110 
custos. Maria Nazaré Anjo (Usuário/FADEMG) justificou sua ausência na reunião passada e  111 
informou que fará parte do Comitê de Combate à Tuberculose, além do Comitê de Combate a 112 
Mortalidade Infantil que já faz parte. Convidou os Conselheiros para participarem e em especial ao 113 
CESMG para que envie um representante. Gislene de Oliveira (Prestador/AHFMG) cumprimentou a 114 
todos e informou que esteve sábado em uma plenária com 300 mulheres onde foram discutidas as 115 
doenças transmitidas pelo mosquito Aedes Aegypti e explicaram por que mosquito não deve nascer. 116 
Informou do encontro em Mariana com o Papa Francisco, houve um debate muito produtivo, com 117 
vários representantes de vários segmentos do Controle Social, relativos à saúde das famílias 118 
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daquela localidade. Disse que ficarão eternamente as lembranças da tragédia acontecida. Informou 119 
sua participação nas oficinas do CEREST, nas conferências das cidades municipais onde discutiram 120 
as politicas publicas das cidades. Renato Barros informou sobre a greve do setor da saúde já 121 
anteriormente referida aqui na plenária do CESMG e disse que agora estão construindo um termo de 122 
apoio de greve, precisam de alguém para negociar disse que estou tentando agendar com o 123 
Secretário e pediu apoio ao Chefe de Gabinete para interceder junto ao Secretário de Estado de 124 
Saúde de Minas Gerais. O convidado da entidade MORHAN cumprimentou a todos e sugeriu que 125 
Minas Gerais promova Fórum e que a cada reunião do CESMG uma entidade do Fórum falasse 126 
sobre uma patologia, o Fórum é independente e apartidário, a proposta é construir saúde. Ederson 127 
Alves apresentou um membro da Mesa Diretora que acabou de chegar – Júlio César Pereira de 128 
Souza e convidou-o a compor a Mesa Diretora com os demais membros. Roges de Carvalho 129 
Conselho Municipal de Januária informou que realizaram mais uma conferencia municipal de saúde 130 
nessa cidade. Lamenta que não tivesse alguém do CESMG presente. Informou que está deixando o 131 
Conselho Municipal de Januária. Disse que preocupa com a saúde do Estado de Minas Gerais, pois 132 
essa descontinuidade perde-se todo o trabalho de equipe que estava sendo feito; deixou registrado 133 
toda a sua preocupação com o controle social. Finalizou Solicitando à Lisandro Carvalho Chefe de 134 
Gabinete, que interceda junto ao Secretário e promova uma agenda para conversar com o Secretário 135 
sobre esses assuntos. Ederson Alves apresentou os membros da Comissão Intersetorial de Saúde 136 
dos Trabalhadores – CIST que se posicionaram a frente falando nome e entidade que representa, e 137 
o coordenador dessa comissão eleito na última reunião dessa comissão, Antônio de Pádua Aguiar 138 
que cumprimentou a todos e disse que vai contribuir ao máximo para a formação da CIST, pois a 139 
saúde do trabalhador deve ser um ganho. Ederson Alves agradece à Comissão, é uma honra estar 140 
ativando essa comissão, o compromisso é de fortalecer os Conselhos Municipais fortalecendo o 141 
papel da CIST nos municípios. Concedeu-se a palavra a Daniel Nasser que cumprimentou a todos 142 
disse que é da fundação Ezequiel. Falou sobre um projeto de saúde que estão na FUNED 143 
desenvolvendo e pediu a prorrogação de prazo de execução de recurso para esse projeto; explicou 144 
que houve atraso no repasse e por isso está precisando dessa prorrogação e precisa de deliberação 145 
do CESMG, pois foi uma prerrogativa da Secretaria de Ciência e Tecnologia que é vinculada a 146 
SESMG. José do Carmo explicou que se trata de questões burocráticas, e que tanto ele quanto o 147 
Renato Barros verificaram a situação que não houve desídia dessa forma é de parecer que o prazo 148 
deve ser prorrogado. José Pereira lembrou aos companheiros que esse item consta no relatório do 149 
RAG, dessa forma não podemos aprovar sem resgatar as informações contidas nele contidas para 150 
não haver incoerência. Rômulo assessor da FETAEMG para assuntos fisioterápicos, vinculado às 151 
plantas medicinais, disse que esse é um assunto afeto ao meio rural e que é importante a FUNED ter 152 
recursos; perguntou se há um espaço, se é possível acertar uma agenda para discutir como a 153 
FETAEMG pode integrar junto com a FUNED para troca de informações e cooperações técnicas. 154 
Ederson Alves respondeu para trocarem contato e conversar, a seguir perguntou à plenária quem 155 
está de acordo à prorrogação do prazo para a FUNED, quem não está de acordo e abstenções. 156 
Após contabilização restou aprovado em plenário à deliberação para prorrogação do prazo de 157 
execução de recurso para o projeto em questão. Aline Esteves Pacheco (Usuários/AMAPEM) 158 
aproveitou o viés das medicações para falar como representante da associação mineira de esclerose 159 
múltipla, que não somente essa patologia, mas todas as patologias estão enfrentando problema de 160 
falta de medicamentos alopáticos, os convencionais estão faltando e os que não estão nos 161 
protocolos das patologias estão sendo solicitados via judicial, estão obtendo parecer judicial positivo 162 
e o Estado não está comprando o medicamento. Pediu apoio do CESMG para essa situação. 163 
Ederson Alves solicitou à Aline Esteve que formalize essa situação para que o CES MG possa 164 
tomar providencias. Márcia do Carmo Bezerra Caúla fez um convite aos presentes para, no dia 22 165 
de junho às 14 h na Assembleia Legislativa, comparecerem à audiência pública que vai tratar do 166 
ensino a distancia, será uma audiência contra o ensino a distancia de enfermagem; Disse que é de 167 
suma importância que participem, pois ensinar os cuidados de enfermagem a distancia significa a 168 
desvalorização dos cuidados e desvalorização do profissional. Um participante convidou os 169 
Conselheiros, o Controle Social e os Movimentos Populares para o Simpósio na UFMG dia 27 de 170 
junho de 08 as 12 h; será Escola de Medicina na Alfredo Balena, o tema será sobre o desastre de 171 
Mariana e a situação de Mariana e Municípios vizinhos. Ederson Alves solicitou que encaminhasse 172 
o convite ao CESMG para que possa encaminhá-lo aos Conselheiros. Convidou a SES/MG, para 173 
fazer apresentação do Relatório Quadrimestral. Viviane, Secretária Executiva da CIBSUS, informou 174 
que as Deliberações do mês de maio e abril já estão a disposição do CESMG bem como as que 175 
foram aprovadas como ad referendo; e convidou os presentes para próxima reunião da CIB 15 de 176 
junho às 13:30 h na Cidade Administrativa, Prédio Minas e disse que enviará o Link para quem 177 
desejar assistir ao vivo, e o site para consultas. Ederson Alves chamou a SES/MG para apresentar 178 
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o Relatório Quadrimestral. Poliana Cardoso (SES/MG) procedeu a uma breve apresentação do 179 
Relatório do 1º quadrimestre de 2016 disse que já encaminhou a todos por e-mail; comentou sobre 180 
alguns programas mais finalístico da SESMG e ações que tiveram mais destaques ou empenho 181 
satisfatório. Discorreu de forma geral sobre: a execução das ações na Fonte regidas sob a Lei 141, 182 
falou sobre os limites que se empenha por ano, de Custeio por Investimento, da Assistência 183 
Farmacêutica, dentro outros. Disse que o relatório é bem mais extenso e que a ideia é que possam 184 
ler em casa comparar com a Programação Anual de Saúde e encaminhar suas dúvidas à SES/MG. 185 
Ederson Alves agradeceu a apresentação, solicitou que a mesma fosse encaminhada ao CESMG. 186 
A seguir passou para o ponto de pauta: 8° - Composição das Câmaras Técnicas do CESMG. 187 
Ederson Alves colocou para a plenária que é importante os Conselheiros se reunirem e tirarem 188 
seus pareceres nas Câmaras Técnicas e proporcione dessa forma maior subsidio à plenária. 189 
Informou que primeiramente será tirada a composição da Câmara Técnica de Financiamento, pois os 190 
trabalhos estão atrasados. Solicitou aos Conselheiros presentes que se interessarem em participar 191 
dessa Câmara que se manifestem. Manifestaram interesse os seguintes conselheiros: Renato 192 
Barros, José Pereira, Marília Oliveira Santos, Gislene Gonçalves, Maurício Vieira, Maria Nazária, 193 
Claudete Liz, Silvio Salvador, José Carlos, Sandra de Oliveira e Silva, Rubens Silvério Silva. Ederson 194 
Pediu ao seguimento da Gestão que mandem sempre seus representantes, pois ajuda no 195 
esclarecimento das questões, também a Mesa Diretora do CESMG irá tentar estar presente ao 196 
máximo de reuniões possível. Informou que na primeira reunião será eleito o coordenador e o relator 197 
da comissão. Na sequencia Ederson Alves leu o nomes das demais Câmaras Técnicas e pediu que 198 
as pessoas fizessem suas escolhas de acordo com a Câmara que mais se identificar. José do 199 
Carmo leu sobre as funções das Câmaras Técnicas e suas regras; Renato Barros sugeriu que nas 200 
Câmaras Técnicas houvesse pessoas com diferentes níveis formações.  Lisandro Carvalho sugeriu 201 
primeiramente definir as competências das Câmaras Técnicas para depois forma-las. Ederson 202 
concordou, e disse que copiou modelo do Conselho Nacional e acha que podemos trabalhar isso em 203 
conjunto com maior número de Conselheiros e não somente um grupo restrito. Houve mais algumas 204 
sugestões do plenário e Ederson Alves sugeriu os Encaminhamentos: Prazo de 15 dias para que 205 
os Conselheiros encaminhem a Mesa Diretora qual Câmara Técnica deseja trabalhar. Encaminhar 206 
aos Conselheiros até dia 23 de junho os nomes das Câmaras Técnicas, a contribuição e atribuição 207 
de cada Câmara Técnica. Nada maia a ser tratado Ederson Alves encerrou a reunião. Conselheiros 208 
Presentes na reunião de vinte e três de maio de dois mil e dezesseis: Aline Esteves Pacheco 209 
(Titular/Usuário/AMAPEM ) Andreia Gonçalves dos Reis (Titular/Usuário/UEMP); Andreza Almeida 210 
Fernandes (Titular/Trabalhador/CRESS); Antônio José de Almeida (Trabalhador/CRO); (Ariete 211 
Araújo (Titular/Trabalhador/SINMED); Claudete Liz de Almeida (Titular/Usuário/PAF); Deise Cristina 212 
Monteiro (Titular/Gestor/SESMG); Carlos Vanderley (Gestor/SEPLAG); Djalma de Paula Rocha 213 
(Titular/Usuário/CUT); Ederson Alves Silva (Titular/Usuário/CUT); Eduardo de Araújo e Souza 214 
(Titular/Usuário/MORHAM);  Geraldo Heleno (Titular/Usuário/UGT); Gislene Gonçalves dos Reis 215 
(titular/Usuário/Central dos Movimentos Populares); José do Carmo Fonseca 216 
(Titular/Prestador/SINDHOMG); José Pereira de Souza (Titular/Usuário/FADEMG); Júlio Cesar 217 
Pereira de Souza (Titular/Usuário/FAMEMG); Lourdes Aparecida Machado ( Titular/ 218 
Trabalhador/CRP); Márcia do Carmo Caúla (Titular/Trabalhador/CORENMG); Maria Alves de Souza 219 
(Titular/ Usuário /FETAEMG); Maria Nazária de Souza Arruda (Titular/Usuário/FAPMG); Patrícia 220 
Mendes (Titular/Usuário/AMDII); Paulo Reis Braga(Titular/Usuário/Fórum Mineiro de Saúde Mental); 221 
Renato Almeida de Barros (Titular/Trabalhador/SIND/SAUDE); Rubens Silvério da Silva 222 
(Titular/Usuário/FAMEMG); Sandra Issida Gonçalves (Titular/Usuário/AMAVAC); Silvio salvador 223 
Costa (Titular/Usuário/MORHAM); Cristina das Graças Godoy (Suplente/Usuário/ARELA); Davina 224 
Márcia Souza (Suplente/Prestador/CREAMG);Antônio de Pádua Aguiar (Suplente/Usuário/Central 225 
dos Movimentos Populares);  Adolpho Von Randow (Suplente/Usuário/TRANSVIDAMG); Sandra de 226 
Oliveira Silva (Suplente/Trabalhador/SINDSaude); Daniel dos Santos (Suplente/Usuário/FAMEMG); 227 
Nivaldo Cézar de Souza (Suplente/Trabalhador/CRF); Livia Cozer Montenegro 228 
(Suplente/Trabalhador/ABEN);  Denilson Gonçalves(Suplente/Usuário/FADEMG); Elânia dos Santos 229 
Pereira (Suplente/Trabalhador/COREN-MG); Valdelice de Moura 230 
(suplente/Trabalhador/SINTSPREV); Maryane Rodrigues Ferreira (Suplente/Usuário/ABRALE); 231 
Mauricio Vieira Chaves (Suplente/Prestador/COPASA). Ata lavrada, por Claudia Müller – Suporte 232 
Técnico CESMG. 233 


